

Bayern

## Gefördertes Breitband

**[23.01.2009] Im Rahmen des bayerischen Breitband-Programms werden bisher 300 Gemeinden unterstützt. Nun haben Burggen und Bernbeuren in Oberbayern Förderbescheide erhalten.**

Anfang Januar 2009 sind die ersten Förderbescheide für Investitionen in Breitband-Infrastrukturen in Oberbayern an die Gemeinden Burggen und Bernbeuren übergeben worden. Das Wirtschaftsministerium des Landes stellt Burggen 50.000 Euro und Bernbeuren 19.000 Euro zur Verfügung. Mit insgesamt 19 Millionen Euro unterstützt das Ministerium im Rahmen seines Breitband-Förderprogramms Kommunen, die bisher von schnellen Internet-Zugängen abgeschnitten waren. Nach Angaben der Bayerischen Staatskanzlei werden bisher 300 Gemeinden gefördert.

(rt)

<http://www.breitband.bayern.de>

Stichwörter: Breitband, Bayern, Breitband, Burggen, Bernbeuren